

GRANADA

Un nuevo accidente eleva a diez los fallecidos en carretera en dos semanas

● Un hombre pierde la vida tras colisionar con el muro de una nave ● El motor salió despedido e impactó con otro coche

A. A. GRANADA

Un nuevo accidente mortal de tráfico tiñó ayer de luto la jornada. Un hombre de 43 años perdió la vida de madrugada en la colisión del vehículo que conducía con la tapia de una nave en el kilómetro 6,500 de la A-92G, en el término municipal de Granada. Con esta nueva víctima mortal son ya diez los fallecidos en la red viaria de la provincia en las últimas dos semanas, en las que destacaron los accidentes ocurridos el sábado día 5, con cuatro personas muertas y dos niños heridos en el vuelco del coche en el que viajaban en la A-44 a su paso por Albolote; y el martes día 1, cuando tres personas perdieron

la vida en una colisión entre un turismo y un camión en Galera. Antes, concretamente el sábado 29 de marzo, otras dos personas perecieron en sendos accidentes, uno en Illora y el segundo en Pinos Genil.

En cuanto al accidente de ayer, fuentes de la Guardia Civil informaron de que el choque entre el turismo en el que circulaba el fallecido y el muro se produjo poco

14

Muertes se han producido en la red viaria de la provincia desde el pasado 1 de enero

antes de la una de la madrugada por causas que aún no se han determinado. Sin embargo, se baraja que fuera una distracción del conductor la que provocara el fatal accidente, ya que el tramo en el que se produjo el suceso era de autovía y no se registran en esos momentos fenómenos meteorológicos que explican la salida de vía.

La fuerza del impacto fue tal que el coche salió despedido por un lado y el motor por otro. De hecho, el motor impactó con otro vehículo que circulaba por esa misma vía, lo que provocó un segundo accidente en el que el conductor del vehículo resultó herido leve.

A los diez fallecidos en estas dos últimas semanas hay que sumar otros cuatro desde el 1 de enero, lo que supone el 56% del total de víctimas mortales del pasado año. En 2013 hubo 25 muertos en las carreteras de la provincia.



Los vecinos llevaron velas, un elemento ya indispensable en sus casas.

La Plataforma de Vecinos Norte denuncia en el Juzgado los continuos cortes de luz

El barrio lleva sufriendo meses los apagones que afectan a las viviendas, los comercios y los colegios

R. Castro GRANADA

Este invierno ha sido un poco más crudo para los vecinos de la zona Norte. Según explicaron ayer, a lo largo de los últimos meses, han sufrido diversos cortes de luz en sus

viviendas, comercios y centros escolares durante horas. Sin embargo, y a pesar de haber manifestado su problema a Endesa en varias ocasiones, hasta la fecha no han encontrado una solución.

Por eso, ayer, los vecinos se concentraron a las puertas del Juzgado de guardia para protestar por los continuos cortes de luz y reclamar una solución. Llevaron consigo más de 1.000 firmas que han recogido ante el temor de que, un día de estos, se produzca una desgra-

cia. Además, estos vecinos, convocados por la Plataforma Ciudadana Norte, han contactado con distintas instituciones para exigir una solución. De éstas, la más activa ha sido el Defensor del Ciudadano Manuel Martín que ayer, incluso, acompañó a los vecinos. Según explicó, no es de recibo que se discrimine a este barrio, que supera los 40.000 vecinos en un bien básico como es la luz. Él mismo ha mantenido reuniones con el director de Endesa para buscar solución.

EN BREVE



G. NOV

Sandra García junto con los efectivos de seguridad muestran los boletos.

La Policía de la Junta interviene 28.800 boletos de lotería ilegal

ESTAFAS. La Unidad de Policía adscrita a la Junta ha intervenido 28.800 boletos de una lotería ilegal que iban a ser vendidos en Granada, distribuidos por la Organización Impulsora de Discapacitados, entidad que no está autorizada para la organización de este tipo de sorteos.

La venta de estos boletos ilegales de lotería habrían supuesto un fraude fiscal valorado en unos 60.000 euros. El Servicio de Juegos y Espectáculos Públicos abrirá un expediente sancionador por esta actividad de juego ilegal, según la delegada del Gobierno andaluz en Granada, Sandra García.

La desatención de los inmigrantes, un riesgo a nivel global

OMS. El director del departamento de Cooperación Internacional de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Daniel López-Acuña, alertó ayer sobre el riesgo global que conlleva la reducción de la atención sanitaria a migrantes. El doctor López-Acuña participaba en la quinta conferencia europea sobre salud de migrantes y minorías.

Granada acoge una reunión nacional de Bancos de leche

REUNIÓN. Un centenar de profesionales procedentes de distintos puntos del país participaron ayer en la sexta reunión nacional de Bancos de Leche Humana que se ha celebrado en el Hospital Virgen de las Nieves de Granada, el primero de Andalucía en el que se puso en marcha un centro de este tipo. Los asistentes hicieron una puesta al día sobre los bancos.

Detenido un hombre que dio aviso de bomba en la Alhambra

AMENAZAS. El hombre que irrumpió el pasado 2 de abril en la emisión en directo de un telediario de TVE ha sido detenido en Santiago de Compostela como autor de decenas de amenazas de bomba. Entre otros lugares, el hombre fue el autor de una amenaza de bomba falsa en el complejo monumental de Alhambra de Granada.



HARTA DE LA CRUZ

La Alhambra fue objeto de aviso.

Rescatada una adolescente tras caer en un barranco de Beas de Granada

SUCESOS. Una joven de 16 años resultó herida ayer tras caer por un barranco en el Camino de Beas de Granada. La joven iba de excursión con el Colegio Santo Domingo y se encontraba caminando por una zanja es-

carpada cuando se cayó. Efectivos de Policía Local y de Bomberos hicieron una cadena humana para poder rescatarla, tras lo que fue trasladada por los servicios sanitarios, los cuales informaron de que presenta una rotura de fémur.